

André und Meike Weinberg  
Am Täberg 9  
25436 Moorrege

Moorrege, den 31.05.2012



Gemeinde Moorrege  
zu Händen Herrn Bürgermeister Karl-Heinz Weinberg  
Amtsstraße 12  
25436 Moorrege

Hausaufgabenbetreuung in der Grundschule Moorrege

Sehr geehrter Herr Weinberg,

unser Sohn Jannis besucht derzeit die 3. Klasse der Grundschule Moorrege.

Unsere Nachfragen in der Grundschule im vergangenen Jahr bezüglich einer regulären Hausaufgabenbetreuung wurden von der Grundschulleitung dahingehend beantwortet, dass die Hausaufgabenbetreuung im Rahmen der Aktion –Jung trifft Alt- auf rein freiwilliger Basis existierte und mangels freiwilliger Unterstützer nicht mehr angeboten werden konnte.

Auf unsere nochmalige Nachfrage im vergangenen Monat hin erhielten wir die Info, dass zur Zeit Montags und Dienstags eine Hausaufgabenbetreuung in der 5. und 6. Stunde durch Frau Ladiges angeboten wird, welche durch Spenden finanziert wird.

Die Hausaufgabenbetreuung am Montag nimmt Jannis jetzt wahr und sie stellt für uns alle eine große Entlastung dar.

Es wäre wünschenswert, die bereits jetzt täglich angebotene Betreuungsschule um eine zeitgleiche Hausaufgabenbetreuung zu ergänzen, um Kindern überhaupt, und auch denen, die in der 6. Stunde noch Unterricht haben, die Hausaufgabenbetreuung zu ermöglichen.

Wir sind der Meinung, dass eine Hausaufgabenbetreuung an einer Grundschule mit einem hohen Leistungsanspruch, wie es an der Grundschule Moorrege der Fall ist, ein Regel- und kein Ausnahmeangebot sein sollte.

Eine Vielzahl von Eltern würden dieses Angebot mit Sicherheit begrüßen und auch annehmen wollen, wenn es dieses denn gäbe und publik gemacht werden würde.

Um eine Hausaufgabenbetreuung auf Dauer in der Grundschule Moorrege etablieren zu können, möchten wir die Gemeinde Moorrege um Ihre Unterstützung bitten.

Bitte initiieren Sie in der Elternschaft eine Umfrage zum Bedarf und Umfang einer Hausaufgabenbetreuung.

Die aus der Umfrage gewonnenen Erkenntnisse dürften eine solide Datenbasis für eine dauerhafte Realisierung einer Hausaufgabenbetreuung ergeben.

Wir würden uns freuen, wenn sich die Gremien unserer Gemeinde dieser Thematik annähmen und von Ihnen zu hören.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Kling  
Heinz Wegmann